



AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Afores, el nuevo pleito Morena-Opositores

En la Cámara de Diputados que preside la priista Marcela Guerra, el líder de la bancada de Morena y sus aliados, Ignacio Mier comenzaron a echar, toneladas de madrea al fuego con el tema de las Afores, propiedad de ellos trabajadores.

Por un lado, el inminente nuevo senador de la próxima legislatura, trata de convencer que la reforma que quieren aprobar no lleva tintes electorales y que busca justicia social a 45 millones de trabajadores.

Desde luego que en el PRI de Alejandro Moreno 2Alito" y el PAN de Marko Cortés le respondieron como una farsa y que quiere, a como dar lugar apropiarse de esos ahorros de los empleados. Mier insiste que necesita esa reforma porque hoy esos trabajadores sean visto afectados con las modificaciones de la Ley del IMSS y del ISSSTE.

Morena quiere crear un fondo de pensiones para el bienestar, pero los opositores desnudaron que el gobierno no tiene el dinero y quiere echar mano de los fondos de los trabajadores, es decir las Afores, con el mismo dinero que hoy han ahorrado esos millones de trabajadores y los quieren utilizar para este fin, que, para nadie es secreto es más electorero que una campaña política.

Bueno, ayer el líder de los morenos recibió respuesta con un mensaje urgente de los líderes del PAN Marko Cortés y del PRI, Alito, que simplemente no votaran esa reforma y más allá los priistas de Rubén Moreira en la Cámara d Diputados les adelantó que dé conseguirlo, presentarán un recurso para impugnarlo.

Marko Cortés advirtió, incluso qué, por tratarse de un fuerte golpe a los trabajadores, ellos, los opositores no lo permitirán, y obviamente será una pela encarnizada en San Lázaro.

De pasdo le atizó a Mier que ellos, en el PAN siempre han pugnado para que haya una pensión digna para todos los trabajadores, por ello no permitirán que Morena se robe las Afores que no es otra cosa que el tesoro del esfuerzo y ahorro de toda su vida.

Marko Cortés criticó que ellos, en Morena con esa mala administración es más que evidente que ya se terminaron el Presupuesto, los fondos y fideicomisos con las obras sexenales de Refinería Dos Bocas, el AFA que no vuela y el Tren maya que se descarrila y que ahora quieren robarse los ahorros de los trabajadores, vaya, como dijera el propio Presidente no tienen llenadera.

Anote al diputado panista, Héctor Saúl Téllez que integra la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, además de la de Transparencia, que calificó como aberrante ese intento de creación de un Fondo de Pensiones.

No pierda de vista que este diputado ha sido uno d ellos más críticos a los proyectos sexenales del Presidente, es el mismo que desnudó los sobreprecios y los extensos Presupuestos, casi al doble del Tren Maya y de Dos Bocas, una mina de millones para los responsables, sino pregunte e a la candidata a Veracruz, Rocío Nahle que le sacaron sus mansiones y le costó el abucheo del respetable.

El diputado panista aclaró que Acción Nacional no está en contra de mejorar las pensiones a las y los trabajadores de México; sin embargo, deben plantearse esquemas y metodologías de financiamiento; no solo a través de ocurrencias.

PRI VOTARA EN CONTRA

Rubén Moreira, líder de la fracción parlamentaria del PRI, hizo un análisis con el Marco Mendoza y el economista Mario Di Constanso, el mismo que fuera el hombre fuerte de las finanzas de AMLO y que dejó por sus yerros y necedad en la administración d ellos dineros. De entrada presentaran, si prospera esa iniciativa, una acción de inconstitucionalidad. Di Costanzo advirtió que el traspaso de 10 millones de cuentas y subcuentas de vivienda, con recursos de 40 mil millones de pesos, será un robo a muchos para ayudarle a muy pocos.

:								, otto	200	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			MEXICOINFORMA _{MX}		15/04/2024	OPINIÓN
										INICATOONI ORINA.MX		10,01,2021	

Mientras que Mendoza previno que con esta propuesta no puede haber ninguna acción legal en contra de tomar el dinero privado que tiene nombre y apellido, los propietarios no serán notificados y no tendrán ninguna posibilidad de defenderse. Un adulto que no tenga trabajo no significa que luego no pueda tenerlo, por lo que consideró que se violan los derechos de este sector.

Lo más grave, señaló Moreira es que los recursos podrían ser tomados para obras monumentales y al ser reformas secundarias, Morena y sus aliados las pueden aprobar sin la oposición, es decir con 250 más un voto que es la mayoría simple. Esa es la preocupación por eso se preparan para ir a los tribunales. San Lázaro esta que arde.

ANA LILIA RIVERA CONSOLIDA CON LIMA REELECCION

En el Senado, su presidenta, la morenista, Ana Lilia Rivera se puede adelantar que lleva holgada ventaja para la reeleccio por su natal Tlaxca, junto con José Antonio Lima para conservar su curul, sin el menor problema en la Cámara Alta. esa entidad que gobernó la priista, Beatriz Paredes, se disdibujo en el sexenio de Peña Nieto, por la voracidad de sus cercanos en imponer las candidaturas, en el país, para sus amigos. Tlaxcala hoy sufre esos síntomas.

LLEGA ILLESCAS A CNOP OAXACA, VA POR UN MILLON DE VOTOS

Se acuerda del diputado priista, Jorge González Illescas que impulso ante la SCT acelerar obras para la infraestructura carretera para Oaxaca, bueno, fue designado en la CNOP en un claro interés y olfato del líder nacional, Alejando "Alito" Moreno, por proteger uno de los estados colchón de la 4T, en el que contribuyó para ello, incluso el saliente gobernador de extracción priísta y hoy morenista, Alejandro Murat.

Oaxaca se ha convertido en un filón de oro electora y el pronostico de Alito es lograr más de un millón de votos a la oposición. Esa es la chamba de tejer fino y cuya tarea será reforzada por Illescas quien, además de ser confiable con probada lealtad al líder, para nadie es secreto que le sabe a la operación.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/afores-el-nuevo-pleito-morena-opositores/